



Copiapó se prepara para la visita de Colo Colo

Durante esta mañana la ciudad comenzaba a prepararse para este infartante encuentro deportivo, cierres de calles, planificación dentro del estadio y arengas de hinchas fueron la tónica de este sábado.

Este domingo 10 de noviembre, Deportes Copiapó enfrentará a Colo Colo en la última fecha del Campeonato de Primera División de Chile. En este marco es que se espera que miles de hinchas del cacique lleguen a la capital regional a alentar al cuadro Colocolino que podría ser campeón este fin de semana y conquistarían su título número 34.



Una visita de inspección al estadio Luis Valenzuela Hermsilla realizó el Delegado Presidencial Rodrigo Illanes Naranjo junto a Estadio Seguro, Deportes Copiapó, Seremi de Deportes de la Región de Atacama y Carabineros. De cara al crucial encuentro que sostendrán Deportes Copiapó y Colo Colo este domingo 10 de noviembre a las 16:00 horas.

Sectores aledaños a la Plaza de Armas de Copiapó comenzaron paulatinamente a teñirse de blanco si bien estaban en curso las actividades de Teletón, cientos de hinchas del cacique se acercaron a los alrededores del Hotel Chagall, donde se concentrará Colo Colo para mostrar su apoyo al cuadro de Santiago.

Para esta jornada se consideran cordones de seguridad para antes, durante y después del encuentro. Junto a un plan que abarca también posibles celebraciones por parte de la hinchada del Cacique. Dentro de este contexto, Carabineros contará con más de 300 uniformados y 100 guardias para complementar las medidas de seguridad planificadas.

La Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Atacama, Carla Orrego, explicó cuáles serán los cortes de calles que sufrirá la comuna este fin de semana. Estos cortes y desvíos de calles incluyen cordones de seguridad y vallas papales con resguardo de Carabineros, todas estas modificaciones de tránsito comenzarán aproximadamente, desde las 12 del mediodía hasta las 20:00 horas.

El General Jorge Muñoz, Jefe Zona de Carabineros Atacama, explicó:

“Tenemos un perímetro relevante para el día domingo entre el polígono entre Copayapu, Vicuña, Luis Flores y Los Carreras, permitiendo solo el paso de residentes. El llamado es a que las personas que se aproximen al Estadio lo hagan a pie porque en vehículo no podrán hacerlo. Somos enfáticos en que las personas no se desplacen por estos sectores porque no podrán hacerlo, a excepción de residentes”.

“Tenemos fortalecida nuestras operaciones desde diversas regiones, Santiago, Antofagasta y Coquimbo, queremos que en este espectáculo deportivo la noti-

cia esté centrada en la cancha y no en hechos que tengamos que lamentar. Pero en el caso de que sea necesario alguna acción, tomaremos todos los resguardos necesarios, para salvaguardar y contener, Estamos preparados, para disuadir y presentar medios de prueba ante la fiscalía de Copiapó”, finalizó el general.

LA PREVIA

Días antes del encuentro el Director Técnico de Deportes Copiapó Hernán Caputto, declaraba para Cooperativa su intención de seguir el próximo año al mando del León de Atacama y “ayudar” a su querida Universidad de Chile.

Para este crucial encuentro, Deportes Copiapó podría formar de la siguiente manera: Nelsón Espinoza en portería, Byron Nieto, Elías Calderón, Diego García y Francisco Calisto en defensa; Yerko González, Fabián Manzano y Ezequiel Luna en el medio; Franco Torres, Maximiliano Quinteros y Martín Araya en ofensiva.

Por otro lado, DaleAlbo adelantó que Colo Colo formaría con: Brayan Cortés en portería; Alan Saldivia, Emiliano Amor, Daniel Gutiérrez en el sector defensivo; Mauricio Isla, Arturo Vidal, Esteban Pavez, Lucas Cepeda en el mediocampo; Carlos Palacios más adelantado; Javier Correa y Guillermo Paiva en la delantera.

INGRESO AL ESTADIO

Las puertas de ingreso serán por el Sector Sur, Marquesina, andes y el Sector Norte. Antes de ingresar al coloso deportivo habrán 3 anillos de seguridad resguardados por Carabineros y Guardias.

